

Symposium Neurologie für praktizierende Ärztinnen und Ärzte (virtuell)

Virtuelles Symposium: www.neuronews.ch, 20.01.2022, 13:30 - 17:30 Uhr
Neurologie | Inselspital

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir freuen uns, auch im 2022 unser traditionelles Symposium für Sie als praktizierende Kolleg:innen durchzuführen. Leider erlaubt es die aktuelle Situation nicht, sich vor Ort auszutauschen. Aus diesem Grund streamen wir die Veranstaltung über unsere Fortbildungsplattform www.neuronews.ch.

Symposium «Neurologie für praktizierende Ärztinnen und Ärzte»

Donnerstag, 20. Januar 2022, 13.30–17.30 Uhr

Die Fortbildung findet rein virtuell statt. Registrieren Sie sich für den Live-Stream unter www.neuronews.ch.

Alle Details zur Veranstaltung finden Sie im beiliegenden [Programm](#).

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüsse

Prof. Dr. med. Andrew Chan
Chefarzt Neurologie,
Leiter Medizinbereich Neuro und Universitäres Ambulantes Neurozentrum

PD Dr. med. Anke Salmen
Leitende Ärztin Neurologie,
Stv. Leiterin Universitäres Ambulantes Neurozentrum